
Protokoll:  
 
Rm Baum (FBG) begründet den Antrag. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0035/2015). 
 
Rm Wilbert (FBG) spricht sich für den Antrag aus. Insbesondere nimmt er Bezug auf die 
Gastronomie und den Einzelhandel.  
 
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke schließt sich dem. Insbesondere nimmt er Bezug auf den 
Tourismus in der Stadt Koblenz. 
  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig fasst die Situation zusammen. Der Stadtrat 
sei hier nicht abschließend zuständig. Die Verwaltung werde von ihrer gegenwärtigen Position 
keinen Abstand nehmen. 
 
Die FBG-Fraktion verzichtet auf eine Sachabstimmung.  
 


